

6月定例会市議会が24件の議案を可決・承認し閉会しました 旧沼田貯蓄銀行8月から公開へ

6月定例会市議会は6月23日、旧沼田貯蓄銀行設置及び管理条例の制定、平成28年度一般会計補正予算と特別会計4件の補正予算、沼田小学校西校舎耐震補強及び大規模改造建築工事請負契約の締結などの採決、人権擁護委員推薦の承認などをおこない閉会しました。

上之町に移築がすすめられている旧沼田貯蓄銀行は、8月から公開されることになり（観覧料は無料）、市民が作品展示などで部屋を利用する時の料金を定める条例の制定が可決されました。



台湾の魚池郷から郷長ら行政、経済関係者らが沼田市を訪問 「台湾紅茶の父」新井耕吉郎に思いをはせて

台湾中部の観光地「魚池郷」（ぎょちきょう）から陳錦倫郷長（写真左）と行政、経済関係者など約30人が6月17日、沼田市を訪問し横山市長との懇談、老神温泉での交流会に参加しました。



利根町出身の新井耕吉郎が魚池郷で紅茶の栽培を始め、「台湾紅茶の父」として呼ばれ、今もたたえられています。

老神温泉では、新井耕吉郎の縁でこれまで、魚池郷と交流を深めてきました。

参加し体験し、話を聞いて環境問題を考える

沼田くらしの会、沼田市のごみを考える会、利根沼田自然を愛する会、しらさわエコキッズクラブなど12団体が参加し環境フォーラムが6月26日、開かれました。

各団体の活動の紹介や環境問題についての展示、発電体験、タオルのハンカチでの簡単な手芸などに挑戦しながら、環境問題を考えました。

午後からは、気象予報士の関口奈美さんによる「誰でもわかる地球温暖化と異常気象」と題した講演がおこなわれました。



〇×クイズで楽しく憲法を語り合う

新日本婦人の会「あすなろ班」が6月26日、〇×クイズを解きながら、楽しく憲法を学び合う「憲法カフェ」を開きました。



講師の村越芳美弁護士が問題を出し、参加者が〇×で答えながら、憲法が何をめざしているのかなど学びながら、参加者で憲法について語り合いました。

2016年7月3日

NO. 486

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



憲法が政権の暴走を許さないという立憲主義を根底から揺るがす安倍首相の独裁政治は、年金や介護、医療など社会保障、くらしや雇用、日本の経済のあり方など様々な分野に及び、政治の転換が求められています。

「危険が現実のものとして迫っています。」
安倍首相は安保法制を3月に施行し、自衛隊が戦後初めて海外で武力を行使し「殺し殺される」危険が現実のものとして迫っています。
昨年9月に安倍首相が国民の声を無視して「数の力」で強行した安保法制をこのまま続けさせていいのか、憲法を壊す立憲主義を踏みしめる安倍政治を許していいのか、安保法制成立後の初めての国政選挙となる今回の参議院選挙で問われています。
安倍首相は安保法制を3月に施行し、自衛隊が戦後初めて海外で武力を行使し「殺し殺される」危険が現実のものとして迫っています。

こんには 大東のぶゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 薄根地区あれこれ 特別編その十三

直助権兵の碑

町田町の信号の交差点にある「南無阿弥陀仏」と彫られた石碑は、「直助権兵」の供養碑です。

直助は、江戸で主人を殺害し、町田にもどり、権兵と名を変え再び江戸に出ましたが、主人殺しの件で大岡越前の取り調べを受け、「自分は直助ではない」と言いはりましたが、帰り際に大岡越前から「直助」と呼ばれ、「はい」と返事したことから正体がばれてしまい、死罪となりました。



町田観音堂

町田観音堂のご本尊様は、黄金仏（聖観音）で、土塔原に毎夜光るものがあるということから、時の小沢城主が掘り起こさせたら、黄金の観音様だったことからお堂を建て祀られました。



この観音様を「直接見てはいけない」という言い伝えが、残されています。